

"Die Nacht, in der ich supercool wurde" –

So entstand der Song zum Buch (von Frauke Krug)

Ein Song zum Buch ... wie supercool ist das denn?!
So können alle Fans von Karli und Martin, den beiden "Superhelden" aus den "Cool-Büchern" von Juma Kliebenstein, nun selbst aktiv werden und entweder einfach mitrocken oder mit dem Song tatsächlich einen eigenen Auftritt wagen.

Das Talent zum "Rockmusik Machen" haben Martin und Karli ganz offensichtlich von Juma Kliebenstein mitbekommen, denn sie macht schon seit jeher Musik, am liebsten Rockmusik mit Schlagzeug und E-Gitarre. So war denn auch die Idee, den "Song" aus der Geschichte von Karli und Martin zu vertonen schon beim Schreiben des Buches geboren.



Vorlage für den Text war ein Song der Punkband WIZO, aus dem Juma Kliebenstein sich den Refrain "ausleihen" durfte.

Die einzelnen Strophen des Liedes hat sie dann passend zum Buch geschrieben.

Dies gab Juma die Möglichkeit die Botschaft des Buches, dass alle — egal wie unterschiedlich sie auch sein mögen - gleich wertvoll sind und jeder irgendetwas gut kann, nochmal in wenigen Zeilen auf den Punkt zu bringen. Und das zum Mitsingen und Mitrocken!

Das hat ihr so viel Spaß gemacht, dass sie schließlich Lust hatte, den Song sogar selber zusammen mit Julius Martinek zu singen, der die Die Musik auch komponiert und eingespielt hat.



"Die Nacht, in der ich supercool wurde" —

So entstand der Song zum Buch (von Frauke Krug)

Hier könnt Ihr sie bei den Aufnahmen des Songs sehen:



(Fotos: Juma Kliebenstein)

Wer Lust hat, mal reinzuhören ... COOL!

Ihr findet den Link zum Song in diesem Spezial.

Wer direkt selber singen möchte ... SUPERCOOL!

Denn auch Noten und Songtext findet ihr in diesem Spezial!